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Aos vinte e cinco dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, na Sala de 

Reunião do Gabinete da Reitoria. Reunião Ordinária com Pró-Reitores todas as segundas-feiras,  

de forma presencial, foi presidida pelo Reitor Prof.Dr. Sylvio Mário Puga Ferreira e Vice-Reitora 

Prof.ª Dra. Therezinha de Jesus Pinto Fraxe;  

 

Participantes presenciais:  

1. Prof.ª Tanara Lauschner - Pró-reitora de Inovação e Tecnologia;  

2. Prof.ª Karime Rita de Souza Bentes - Diretora do Departamento de Assistência Estudantil;  

3. Prof.ª Ângela Neves Bulbol de Lima - Pró-Reitora de Administração e Finanças;  

4. Prof. Almir Oliveira de Menezes - Pró-Reitor de Extensão;  

5. Sra. Tereza Cristina Pinho Pinheiro - Diretora do Departamento de Desenvolvimento de 

Pessoas; 

6. Sr. Herbert Segundo Rodrigues - Diretor do Departamento de Planejamento Estratégico da 

PROPLAN;  

7. Auditor Chefe Sr. Dinorvan Fanhaimpork;   

8. Prof. Edmilson Bruno da Silveira - Assessor de Gabinete da Reitoria; 

9. Sra. Ana Carla Santos Souza Assessora de Comunicação da ASCOM; 

10. João Victor Figueiredo Cardoso Rodrigues - Diretor do Centro Educação a Distância; e 

11. Diretor Milton Gomes de Oliveira Gomes – Departamento de Engenharia. 

 

Ata da quarta Reunião da Comissão de 

Gestão e Governança para tratar sobre as 

ações tomada pelas PRÓ-REITORIAS, dia 

25/10/2021, às 14h, modalidade presencial. 
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Informes: 

1) Prof. Edmilson Bruno iniciou apresentando as propostas de recursos que foram obtidas  através 

das emendas junto aos deputados para beneficiar a Universidade e Unidades do Interior. Em 

seguida, a Vice-reitora Prof.ª Therezinha de Jesus, parabenizou-o pelo desempenho e persistência 

em meio às adversidades que ele tem passado. E Prof. Almir, contribuiu também com elogios ao 

Prof. Edmilson Bruno, e citou sobre uma recente reunião que teve com o Prefeito de São Gabriel 

da Cachoeira, que mencionou sobre um desejo de que fosse criado uma Unidade no Município, 

lembrando que já havia um relatório aprovado sobre essa atividade de criação, desde dos anos 90 

e aprovado pelas vinte e duas etnias. Logo depois, o Prof. Edmilson Bruno, pediu a palavra para 

agradecer os elogios, e para finalizar solicitou que houve  a criação de um sistema, ‟gestão de 

Resultados”, para agilizar os documentos entre as Pró-reitorias e Unidades. 2) Logo após o Reitor 

Prof. Sylvio, mencionou sobre a matéria no jornal Folha de São Paulo, sobre o Projeto do Município 

de Coari e o Município de Benjamin Constant para a criação de uma Universidade, pediu a todos 

os presente que aguardasse o desenrolar da situação, a Vice-reitora solicitou a palavra e relembrou 

que na última reunião com os Diretores das Unidades do Interior foram enfáticos que as Unidades 

do Interior fossem chamados de Campus e não mais de Unidades, e que foi solicitado esse 

desmembramento em Brasília na Audiência Pública em 2018. 3) o Reitor Prof. Sylvio, deu 

continuidade aos informes, parabenizou a inauguração do primeiro Edifício Solar, Estação 

Solarimétrica na Sede e Unidades do Interior e o centro de Mídia e Tradução simultânea do CCA. 

4) Logo após, a Vice-reitora pediu para o Diretor da PROPLAN Herbert, que informasse sobre as 

apresentações do DPI. Foi  citado o sobre o êxito da apresentação do Vetor 4 - Inovações da Pró-

reitora Prof.ª Tanara Lauschner e Prof.ª Socorro Lima Verde e toda equipe da PROTEC. E amanhã 

dia vinte seis de outubro haverá apresentação do Vetor 5 – Assistência Estudantil, da Diretora Prof.ª 

Karime Bentes e sua equipe do DAEST, e na quarta será apresentação do DDP da gestora Tereza 

Cristina Pinheiro e DSQV do Diretor Ronaldo Bastos, assim para cada dia tem uma apresentação 

prévia da PROPLAN informando os indicadores; 5) o Reitor solicitou informe da Prof.ª Karime 

Bentes sobre o DAEST, falou sobre a antecipação da inauguração do Restaurante Universitário da 

Medicina e explicou o motivo dos Restaurantes Universitário  do Sul e do Norte ainda não estarem 

abertos devido ao levantamento solicitado a PROEG, revelou que existe uma baixa demanda dos 

cursos que estão em atividades híbridas, mesmo assim sabendo da necessidade de alguns 

discentes, foi decidido a abertura do Restaurante do Setor Sul, por ser mais próximo da entrada do 

Campus e onde são preparadas todas as refeições. Assim, no RU, já está sendo finalizada a 

reforma, e a chave já foi entregue para o responsável pela Empresa de alimentação. A Prof.ª Karime 
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também informou que a energia elétrica da Residência Universitária estava sendo preparada para 

ser ligada, comentou sobre a necessidade dos móveis que ainda estão faltando na Residência. E 

mencionou a necessidade de ampliação do quadro de servidores para o DAEST, a Diretora Tereza 

Cristina pediu que ela formalizasse documento para análise; 6) a Prof.ª Ângela Bulbol apresentou 

o modelo que teve seu evento teste com a folha de pagamento que era realizada em quatro dias e 

passou a ser a feita em uma hora e meia, mostrando um grande potencial da resposta do teste e 

que será apresentado a todos em uma outra oportunidade. Citou que os pagamentos dos Auxílios 

Estudantis serão pagos na primeira semana de novembro.  Mencionou a execução Orçamentário 

que era 47%, que teve um êxito de aproximadamente 90%. Também destacou os contratos, 

licitações e pregões e junto com a Prof.ª Tanara a criação sistema de convênios mais inteligente 

para agilizar as ações; 7) o Prof. Almir falou sobre a parceria com o Fundo Manaus de Solidariedade 

vinculado à Prefeitura de Manaus para homenagear póstuma dos servidores e alunos que 

morreram acometida pelo covid-19, na edificação de uma árvore de Natal, com luminária e bolas 

coloridas representando cada vida perdida. Foi mencionado a formação de turmas de Pós-

Graduação Lato-sensu EAD, com início em novembro, e utilização de recurso para capacitação 

dos professores para os novos cursos de Licenciatura de Música e bacharelado em 

Biblioteconomia, foi solicitado a Implantação de Política de Internacionalização como instrumento 

institucional na forma expressa está dentro do PDI, assim existe a necessidade de criação desses 

indicadores; 8) o Diretor da Proplan, Herbert informou que a data da última apresentação do PDI, 

será prorrogada para os dias 29/11, 30/11, 01/12, 02/12 ou 03/12, assim sendo realizada na mesma 

data do Fórum de Planejamento e Administração, pois a UFAM representa a Região Norte; 9) a 

Vice-reitora informou sobre o recebimento da Avaliação do TCU com indicadores de gráficos das 

ações de cada Pró-reitoras revelou resultados muito abaixo da linha, e pediu a todo para melhora 

o desempenho para alcançar o 90%; 10) a Prof.ª Tanara, informou sobre a instalação dos ares-

condicionados e a organização da PROTEC, para o início do trabalho presencial, apresentou escala 

semana de 20 horas para cada servidor. Mencionou a ida a Porto Velho como representante do 

Campus na participar da articulação junto a SUFRAMA, incentivar o desenvolvimento das regiões 

metropolitanas e o credenciamento para recursos; falou sobre o Projeto Samsung em Humaitá com 

a aplicação de recurso de 2021, investindo em laboratórios e bolsas para estudantes; 11) a Vice-

reitora Prof.ª Teca, questionou a Prof.ª Tanara a possibilidade de através da PROTEC, a instalação 

de um curso que fosse oferecido pelo Técnico da SUFRAMA Marcelo Pereira para viabilizar 

treinamento TEAs e Professores e que foi solicitado pela ementa para PID como aplicação desse 

recurso. Foi pedido para criação do cargo no conselho para gerenciar os recursos do PID, pois 50% 

dos recursos são utilizados pelas Instituições Pública, e não tem um representante na nova 



                   Poder Executivo 
                   Ministério da Educação 
                   Universidade Federal do Amazonas 

                                   Chefia de Gabinete 

 

composição do conselho. E também solicitou uma reunião com a pauta, a criação da CAPDA para 

melhor a utilização do recurso disponível. Em seguida o Reitor Prof. Sylvio Puga agradeceu a todos 

e finalizou a reunião, não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a Reunião. 

 

 


